

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Bernd Luft
Eberhard-Bauner-Allee 16
63654 Büdingen

17. Oktober 2010

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die SPD – Fraktion stellt folgenden Antrag zur Stadtverordnetenversammlung am
29. Okt. 2010:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu veranlassen, dass die umgesetzten sowie die geplanten Elemente sowie die bereits entstandenen und geplanten Kosten des gesamten Stadtumbaus mit Nennung des Eigenanteiles der Stadt Büdingen für die einzelnen Elemente transparent, für jeden Bürger erkennbar auf der Homepage der Stadt Büdingen veröffentlicht werden.

Dies gilt u.a. für die Planungskosten, die Kosten für die „blauen Veranstaltungen“ (Öffentlichkeitsarbeit), Projektbetreuungskosten und Umsetzungskosten.

Begründung:

Eine Grundlage des integrierten Handlungskonzeptes „Stadtumbau Hessen“ ist die Bürgerbeteiligung. Auf Bürgerbeteiligung basieren unsere Konzepte bzw. Pläne und deren Umsetzungen. Insofern ist es folgerichtig, den Stadtakteuren aber auch den übrigen Bürgern unserer Stadt einen Überblick über die Kosten und die Finanzierung des Stadtumbaus zu verschaffen. Die Homepage der Stadt Büdingen böte ein adäquates Forum dafür. (Nebenbei bemerkt: Die Ausführungen zum Stadtumbau auf der Homepage sind veraltet. Hier bedarf es dringendst einer Aktualisierung.)

Mit freundlichen Grüßen

Heidi Schlösser
Fraktionsvorsitzende